
Abg. Metz begrüßte, dass das Radverkehrskonzept jetzt in einem ersten Schritt mit der 
Festlegung der Hauptachsen Gestalt annehmen solle. Seine Fraktion könne den bestehenden 
Routenvorschlägen zustimmen, möchte aber die Vorschläge noch in den örtlichen Fraktionen 
kommunizieren. Deshalb bitte er, die Entscheidung über die Hauptachsen auf die nächste 
Sitzung zu vertagen. 
 
Abg. Bausch und Abg. Dr. Kuhlmann schlossen sich der Bitte an. 
 


